
 УДК 614.2 

РАЗВИТИЕ ИНФОРМАЦИОННОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ 
КАК ОСНОВА ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ УПРАВЛЕНИЯ 

В МЕДИЦИНСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

Л.М. Лапина1, С.М. Сердюковский2 
1Негосударственное учреждение здравоохранения «Отделенческая клиническая больница на 

станции Минеральные Воды ОАО РЖД», Минеральные Воды, Россия
2Федеральное государственное бюджетное научное учреждение «Национальный научно-иссле-

довательский институт общественного здоровья имени Н.А.Семашко», Москва, Россия

THE DEVELOPMENT OF COMMUNICATION AS A BASIS FOR INCREASING THE 
EFFICIENCY OF MANAGEMENT IN A MEDICAL ORGANIZATION

L.M. Lapina1,S.M. Serdyukovskiy2

1Non - state healthcare institution «Branch hospital at the station Mineral Waters to the Russian 
Railways», Mineralnye Vody, Russia

2Federal Scientific State Budgetary Institution «N.A. Semashko National Research Institute of Public 
Health», Moscow, Russia

В статье подчеркивается актуальность вопросов повышения качества и эффективности управления 
в здравоохранении на всех уровнях, а также необходимость улучшения информационного обеспечения 
системы управления деятельностью медицинских организаций. Целью работы явилась разработка мето-
дических основ управления качеством медицинской деятельности медицинской организации. При прове-
дении исследования были применены метод изучения и обобщения опыта, аналитический метод, метод 
сравнительного анализа, социологический метод, метод организационного эксперимента. Было доказано, 
что применение расширенного списка критериальных показателей и анализ их изменений позволили де-
тализировать адресные управленческие решения, направленные на повышение качества медицинской де-
ятельности и повышение степени удовлетворенности пациентов базовой медицинской организации.

Ключевые слова: управление деятельностью медицинской организации, инновационные технологии, 
информационное обеспечение, совершенствование системы показателей. 

The article stresses the urgency of improving the quality and efficiency of health care management at all levels, 
as well as the need to improve the information security management system of healthcare organizations. The 
aim of this work was to develop methodological bases of quality management of medical activities of medical 
organization. The study was applied: a method of studying and generalization of experience, analytical method, 
method of comparative analysis, a sociological method, the method of organizational experiment. It has been 
proven that the use of the expanded list of criteria indicators and analysis of their changes has allowed to detail 
the address management decisions aimed at improving the quality of medical practice and increasing patient 
satisfaction primary health organization. The article presents the analysis of the basic principles of modern health 
care development. Stresses the urgency of improving the quality and efficiency of health care management at all 
levels, as well as the need to improve the information securitymanagement system of healthcare organizations.
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improvement of system performance.
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